

FINE

5 de abril de 2018 Tlf: 911 542 392 fine@federacionfine.es

NO NOS SENTIMOS VALORADOS NI RESPETADOS



#EncuestaFINE

El 98% de los participantes en la encuesta de FINE 'Conciliación, clima y seguridad laboral en el sector financiero' reconoce que la imagen del empleado del sector se ha degradado en los últimos años.

Desde el inicio de la crisis, la percepción que los clientes tienen de los profesionales del sector se ha ido deteriorando paulatinamente, hasta llegar a ese casi 100% que no se siente valorado por la sociedad.

No se puede obviar que, en muchos casos, los **clientes** que hasta el inicio de la recesión económica depositaban su confianza en nosotros, ahora **nos responsabilizan de la crisis** y las consecuencias perjudiciales que ésta ha tenido en su economía. Hemos pasado de sentirnos reconocidos y apreciados a convertirnos en diana de duda y desconfianza.

Lamentablemente, la sociedad en general no es consciente de que nosotros sólo somos empleados, y no tomamos decisiones que sí corresponden a órganos directivos y autoridades. Por tanto, la crisis nos ha golpeado por partida doble: como trabajadores y como personas. Además de sufrir directamente los efectos de los recortes laborales en el sector, que no olvidemos han sido realmente drásticos, tenemos las mismas preocupaciones e inquietudes que cualquier otro ciudadano.

Esta degradación de nuestra imagen ha venido acompañada, en no pocos casos, de situaciones delicadas, complicadas e incluso violentas con algunos clientes, a los que hemos tenido queenfrentarnos sin el apoyo de nuestros superiores. Afortunadamente, un alto porcentaje sí contamos con la mano tendida de los compañeros ante este tipo de vicisitudes.

Son algunos de los drásticos resultados que reflejan de primera mano la situación laboral de nuestro sector. Si quieres echar un vistazo a la encuesta completa, pincha aquí.

'Al final del día, todos somos lo mismo; personas' y tenemos nuestra propia vida; una vida que se ve afectada por ese sentimiento de menosprecio que palpamos en nuestro entorno laboral. Nuestro día a día laboral es tan complicado, afrontando situaciones conflictivas, tanto con clientes como con nuestros superiores, largas jornadas de trabajo, sobrecarga por falta de personal, presiones para cumplir con las campañas que nos marcan, etc. que, al final, nos pasan factura y, desgraciadamente, acaban repercutiendo negativamente en nuestra calidad de vida y de quienes nos rodean.

Como organización sindical independiente líder del sector, nos preocupamos por buscar soluciones para mejorar realmente las condiciones laborales de los empleados del sector financiero. En FINE tenéis al mejor aliado.

#somosFINE

:FINE. A TU LADO!



Afíliate a fine





Datos de contacto: Teléfono: 911 542 392





Email: fine@federacionfine.es Web: www.federacionfine.es

<u>Si aún no perteneces a nuestro sindicato y quieres afiliarte, haz click aquí</u>

Ver en navegador | Descargar en PDF | Aviso legal | Desuscribirse